

伊藤敬悦さんが生涯スポーツ賞

●秋田県スポーツ賞受賞報告



▲津谷市長に「生涯スポーツ賞」の受賞を報告する伊藤さん

平成23年度秋田県スポーツ賞「生涯スポーツ賞」を受賞した伊藤敬悦さん(84歳・あけぼの町)が3月8日、市役所を訪れ、津谷市長に受賞の報告をしました。

伊藤さんは鷹巣グラウンドゴルフ協会、北秋田市グラウンドゴルフ協会の事務局・副会長・会長を歴任し、競技の普及拡大に尽力するとともに協会の組織の拡充発展に寄与されています。

報告を受け、津谷市長は「健康のための適度な運動ができること、何よりもみんなが笑い、語り合える場を作っていたらいいことを本当に嬉しく思います。今後とも多くの方々のためにご指導いただきたい」などとお祝いと今後の活動に期待を寄せました。

広大な雪原を家族で楽しむ

●第32回県民歩くスキーのつどい



▲多くの家族連れで賑わった第32回県民歩くスキーのつどい

第32回県民歩くスキーのつどいが2月26日、県立北欧の杜公園で開かれ、市内外から訪れた幼児から80代まで約320人の参加者が、広大な雪原を歩くスキーで楽しみました。

野山を歩いたり、走ったりする「歩くスキー」は、自然とふれあいながら雪景色を丸ごと楽しめるのが魅力。親子のレクリエーション、冬季の体力づくりのための軽スポーツとして年々人気が高まっています。

大会では地元・桃栄集落の皆さんが豚汁のサービスでサポート。ゴール後には、心のこもった温かい豚汁が参加者全員に振る舞われたほか、特産品などの景品が当たる抽選会も楽しみました。

思い出と希望を胸に

●市内の中学校で卒業式



▲阿仁中学校では卒業生29人が学び舎をあとにしました

市内の中学校4校で3月10日、卒業式が行われ、卒業生がそれぞれの思い出と希望を胸に学び舎を巣立ちました。

今年の卒業生は鷹巣中学校が112人、鷹巣南中48人、合川中50人、森吉中53人、阿仁中学校(生徒数73人)のうち阿仁中学校(生徒数73人)では、山岡満校長が一人一人に卒業証書を授与し、「阿仁中学校の同級生の絆を大切にしながら、新しい友だちを作り、困難に負けない強く柔軟な心と、他の人に対する優しい広い心を育てていくような心がけてください」などと式辞。最後に卒業生全員が正面に整列し、3年間を振り返って思い出を述べ、在校生とともに「卒業の歌」を心一つにして歌い上げました。

金消防士が優秀賞

●第35回消防職員意見発表秋田県大会



▲津谷市長に受賞を報告する金消防士(右)と杉淵消防長(中)

第35回消防職員意見発表秋田県大会で優秀賞を受賞した北秋田市消防署阿仁分署の金誠治消防士(24歳)が2月22日、市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

大会は2月17日、秋田市で開催され、県内消防本部代表者13人が体験や提言を発表。金消防士は、救急現場の状況を紹介しながら、「緊急医療情報キット」の全世帯・全住民への導入を提案し、「あなた自身の情報が、あなた自身を守るのです」などと訴えました。

報告を受け、津谷市長は「発表になった提案などをしっかりと受け止めながら、これからも安全・安心のため一緒になって取り組んで行きたい」などと述べながら祝福しました。

一人のいのちは、みんなのいのち

●いのちのコンサート



▲朗読ボランティア「やまびこ」の皆さんが被災地の子どもたちの思いを伝える

精神保健福祉ボランティア「れもんの会」主催の『いのちのコンサート』が3月11日、文化会館で開催され、多くの人が来場し、命の尊さを改めて考えようと開催されました。

コンサートは、市民の連携により自殺のない地域づくりと、昨年3月に発生した東日本大震災を振り返り、命の尊さ、故郷の大切さを市民の人たちと考えようと開催されました。

はじめに、埼玉精神神経センター精神科医の藤本佳史氏が講演と母の死から自分の気持ちを詩にした曲をギターを弾きながら歌い上げ、会場から大きな拍手が送られました。その後、出演者が被災地の子どもたちの作文を朗読したほか、多くの歌が披露されました。

訪れた人の目を楽しませる

●合川のお雛まつり



▲古くから合川地区に伝わる雛人形を鑑賞する来館者の皆さん

合川のお雛まつりが2月25・26日、平川旅館で開催され、地域に伝わる雛人形が市内外から訪れた人たちの目を楽しませました。

雛まつりにちなみ、地域に伝わる雛人形などを展示し、合川の魅力を紹介しながら地域の活性化を図ろうと合川駅前地域活性化協議会と合川駅前自治会の主催で今回初めて実施されました。

会場となった平川旅館には、桜井巖さん(下杉)の「平兵衛資料館」所蔵の江戸時代の雛人形をはじめ、おめでたい席で使われた食器や着物が飾られました。市内外から女性グループなどたくさんの方が訪れ、甘酒やお茶のおもてなしを受け、説明を聞きながら興味深く鑑賞していました。